

República Dominicana asume presidencia del Banco Centroamericano



**Banco
Centroamericano d
Integración
Económica**

Santo Domingo, 7 may (RHC-PL) La República Dominicana asumió la presidencia por un año del Banco Centroamericano de Integración Económica (BCIE), durante la Reunión Ordinaria de la Asamblea de Gobernadores de esa institución.

Según medios de prensa, en el encuentro el BCIE aprobó para Dominicana operaciones por un monto de 330,2 millones de dólares y dio a conocer que desembolsó 233,9 millones del 2010-2016, orientadas todas a programas y proyectos del sector público.

El presidente ejecutivo del BCIE, Nick Rischbieth, destacó durante la Asamblea: 'tenemos una Estrategia Institucional que nos permite acompañar y dar seguimiento a las prioridades de los países socios, somos un banco de desarrollo el cual trabaja por hacer una región sostenible y promover iniciativas generadoras de bienestar a su gente'.

El BCIE fue creado en 1960 y es una instancia multilateral que tiene como misión promover la integración económica y el desarrollo equilibrado de los países del área mencionada.

Además incluye entre sus gestiones la unión regional y la sostenibilidad de sus recursos.

Entre los miembros fundadores del BCIE aparecen Guatemala, El Salvador, Honduras, Nicaragua y Costa Rica, mientras como extra regionales figuran otros ocho países, y uno a título de beneficiario.

<https://www.radiohc.cu/noticias/economia/161751-republica-dominicana-asume-presidencia-del-banco-centroamericano>



Radio Habana Cuba